

# Landwirte informierten sich

**Lamerdingen** Rund 100 Landwirte nahmen kürzlich an den „Lamerdinger Fachtagen“ teil. Im Mittelpunkt der Weiterbildung standen die Themenbereiche Rinderzucht und Boden. In der Maschinenhalle der Futtertrocknung luden Stände von Partnerfirmen zu Fachgesprächen ein. Beim dritten bayerischen Rinderfachtage des „fortschrittlichen Landwirts“ drehte sich alles um die Themen Kälberaufzucht, besser Melken, Klauengesundheit und Stoffwechselerkrankungen bei Milchkühen.

Unter dem Motto „Unser Boden, unsere Heimat“ wurde am nächsten Tag landwirtschaftliches Handeln aus einem anderen Blickwinkel betrachtet: Unter anderem wurden die Themen Bodenpreisentwicklung und Wirtschaftlichkeit der Pacht, Greening und Maisanbau sowie das Konzept der technischen Kurzrasenweide detailliert vorgestellt. Eine Führung durch die Produktion der Futtertrocknung in Lamerdingen rundete die Fortbildung ab. „Die Rückmeldungen der Landwirte waren sehr positiv. Die Führung durch unsere Trocknungsanlage hat so manchen zum Staunen gebracht“, freute sich Geschäftsführer Matthias Vögele und kündigte eine Wiederholung im nächsten Jahr an. (bz)